



Le Festival Black & Blue et le Carnaval des Couleurs de Montréal 2023 tirent leur révérence

Montréal, mardi 1^{er} août --- Le Conseil d'administration de La Fondation BBCM annonce l'annulation de toutes les activités du Festival Black & Blue et du Carnaval des Couleurs de Montréal en octobre 2023 en raison de coupures gouvernementales importantes en sortie de crise sanitaire et en raison de nouveaux critères gouvernementaux plus pointus que cet organisme OSBL communautaire LGBTQ+ n'est pas en mesure de remplir dans la réalisation de ses projets en 2023.

La Fondation BBCM ne peut pas prendre le risque de réaliser les activités de cette année, en tentant de remplir toutes les attentes et les nouvelles conditions gouvernementales, sans avoir les garanties d'avoir assez de revenus en espèces pour pouvoir payer tous les artistes, les fournisseurs, les membres des comités, etc. Le Conseil d'administration travaille maintenant pour assurer la pérennité de La Fondation BBCM jusqu'au 31 décembre 2023 en priorité. Par ailleurs, les marques de commerce enregistrées 'Black & Blue' et 'Bad Boy Club Montréal (BBCM)' demeurent protégées.

Le Black & Blue existe depuis 1991 et le Carnaval des Couleurs existe depuis 2018. Ces deux projets festifs sont traditionnellement présentés en même temps pendant le long weekend touristique de l'Action de Grâce canadienne et du Columbus Day américain. C'est la première fois en 2023 que l'organisme décide d'annuler ses activités en raison de composantes externes financières défavorables et insurmontables. L'organisme regardera la possibilité d'une refonte des activités en 2024 ou encore la création éventuelle d'événements complètement nouveaux qui ne sont pas nécessairement basés en premier lieu sur des subventions gouvernementales précaires.

La Fondation BBCM aimerait remercier tous ses partenaires, bénévoles, collaborateurs/collaboratrices et participants/participantes pour leur compréhension, leur appui et leur solidarité dans les circonstances. La Fondation BBCM est très fière de ses nombreux accomplissements pendant plus de trois décennies, qui ont contribué à la renommée cosmopolite, festive, culturelle et inclusive de Montréal, ainsi que de l'apport assidu de l'organisme dans la création de nombreuses retombées touristiques, socio-économiques et communautaires.